

Emotivo momento con seres queridos

UMAG tituló a más de 100 egresados

● Un total de 735 exestudiantes de la casa de estudios serán parte de este proceso durante este año.



Al término de la ceremonia, los titulados registraron con sus excompañeros este momento que se convertirá en un hito imborrable en sus vidas.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

Muy emocionados, y acompañados de sus seres queridos, un total de 97 personas concluyeron su etapa universitaria recibiendo el diploma de titulación en una solemne ceremonia realizada en el salón de eventos de la Corporación Deportiva del personal de la Empresa Nacional (Cordenap).



“Esa perseverancia se puede ver reflejado en las caras de los padres, cuando les planteaba eso, muchos asentían diciendo: sí, como hemos hecho un gran esfuerzo”

José Maripani, rector UMAG, refiriéndose al esfuerzo familiar que ayudó a los jóvenes lograran este objetivo: ser profesionales.

Durante la mañana de ayer, fue el turno de 61 exalumnos de la Facultad de Ciencias Económicas y jurídicas, 33 de la Facultad de Ciencias y tres del área de Postgrado de la UMAG.

Gabriel Alvarado se tituló ayer de la carrera de Administración de Empresas. Manifestó que su sensación una vez terminado este proceso fue de “bastante satisfacción, súper feliz. Una etapa cerrada, pero ahora viene una etapa diferente con nuevos desafíos. Agradezco a toda mi familia, a todos mis amigos, a los profesores y a mis compañeros”.

Por su parte, Paloma Marihueico, quien egresó de la carrera de Agronomía, manifestó su “felicidad, porque voy a poder trabajar. También, porque se trata de una superación de mi persona y familiar también”. A su vez, ella aprovechó de agradecer a sus padres, “porque ellos son los que trabajan para que uno pueda ir a la universidad”, afirmó.

Respecto de este proceso, el rector de la UMAG, José Maripani, expresó su agradecimiento a los exestudiantes y a sus familias por haber confiado en la universidad más austral del país “que, de alguna manera, se ha esforzado por avanzar en tener las carreras que creemos que ellos (los estudiantes) necesitan como personas, para realizarse y contribuir en la sociedad”.

Este proceso continuó ayer por la tarde, pero con la titulación de 75 personas de las carreras de Pedagogías, 20 de Trabajo Social y 56 de Psicología.

Mensaje a los estudiantes

735 titulados

Es la cifra total de personas que serán parte de este proceso de Titulación en la Universidad de Magallanes durante este año.

Tras conocer en cada una de las ceremonias, las historias de superación, esfuerzo y esmero por lograr el objetivo: terminar la carrera universitaria, el rector José Maripani entregó un mensaje a sus estudiantes.

“Esa perseverancia se puede ver reflejado en las caras de los padres, cuando yo les planteaba eso, mucho asentían: sí, como hemos hecho un gran esfuerzo” expresó.

De igual manera, Maripani reflexionó sobre la repercusión que tiene para las familias magallánicas que un integrante de su grupo, culmine con éxito su paso por la educación superior.

“Muchos de los que hemos estudiado en la universidad, hemos sido primeras generación, de familiares que logran un título y eso, sin lugar a dudas es un tema, porque, cuando uno tiene el ejemplo de primos, de hermanos que han estudiado, uno ve que eso es posible, pero cuando uno es primera generación eso es más difícil, porque tú vas a ser el primero y se genera un efecto de demostración”, agregó.

El viernes termina el proceso de titulación con los exestudiantes de las carreras de Fonoaudiología (40), Terapia Ocupacional (32), Nutrición (23) y Kinesiología (21).